

Bolsonaro respalda compra de viagra para las Fuerzas Armadas brasileñas



El presidente brasileño, Jair Bolsonaro, defendió la compra de Viagra y Botox para las Fuerzas Armadas y denunció una campaña de desprestigio contra los militares, durante su habitual transmisión en vivo realizada este jueves a la noche a través de las redes sociales.

«Yo me quedé indignado como ciudadano brasileño porque parte de los medios atacaron a las Fuerzas Armadas por comprar Viagra. **Periodistas, por el amor de Dios, sepan que el Viagra es usado contra la hipertensión arterial**», afirmó con gesto indignado el presidente al referirse a la compra del fármaco utilizado contra la disfunción eréctil.

«Y también el tema de Botox, con que atacaron mucho a las Fuerzas Armadas, el Botox sirve para patologías neurológicas, espasmos, el mal de Parkinson», afirmó el mandatario y excapitán del Ejército. «Esto es un crimen contra las Fuerzas Armadas que no son más, son de todos nosotros. Las Fuerzas Armadas tienen una historia que no es la historia contada por la izquierda. Es una historia de victorias, de lucha para garantizar la

democracia», destacó.

El Ministerio de Defensa compró 35 mil dosis de Viagra, decenas de prótesis peneanas y Botox para uso de los militares, según revelaron esta semana legisladores de la oposición y la prensa con base en datos aparecidos en el Portal Transparencia, publicado por el gobierno.